

Unser ältestes GPF-Mitglied:

**Am 30. Dezember
2022 war MATHILDE
HAASE 102 Jahre!**



Für GPF-Landespensionistenvertreter Franz POIMER war es eine angenehme Verpflichtung das an Lebensjahren älteste Mitglied an ihrem besonderen Geburtstag zu besuchen.

Die beiden kannten einander ja schon persönlich. Bereits zu ihrem 100. Ge-

burtstag hatte der Landespensionistenvertreter Mathilde im Seniorenheim Walding seine Aufwartung gemacht, wo sie ihm damals über ihre spannende postalische Laufbahn erzählte. Demnach hatte sie mit der historischen Postkutsche, die sie unter anderem als GPF-Präsent zum 102. erhalten hat, besondere Freude.



Länger als 77 Jahre ist Mathilde Haase Mitglied der GPF!

Ihr Dienstantritt ist mit dem Beitritt zur Gewerkschaft der Post- und Fernmeldebedienteten (1. August 1945) zeitlich ident. Sie verkörpert in seltener Weise gewerkschaftliches Bewusstsein und Mitgliedertreue.



Wir haben sehr, sehr großen Respekt vor Mathilde und wünschen ihr in Dankbarkeit weiterhin eine angenehme Zeit.

Franz Poimer